

Fecha: 15-01-2022

Pág.: 3 Cm2: 450,0 VPE: \$617.443 Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Supl.:

Actualidad

Título: Paso Los Libertadores hoy no atenderá turistas tras brote de COVID-19

Paso Los Libertadores hoy no atenderá turistas tras brote de COVID-19

Trabajadores aduaneros reclaman que las medidas sanitarias no son acordes y anuncias movilizaciones. Hay 9 casos confirmados.

Belén Velásquez La Estrella de Valparaíso

10 días de la apertura de los pasos fronterizos terrestres, en medio del avance de Ómicron y con una alta tasa de contagios en Argentina, en el complejo Los Libertadores de la provincia de Los Andes se confirmó un brote de CO-VID-19 entre funcionarios de los distintos servicios que allí trabajan, lo que generó la molestia de los gremios, en especial de la Asociación Nacional de Funcionarios de Aduanas (Anfach), cuyo presidente nacional anunció movilizaciones. La situación sanitaria derivó en que durante esta jornada se van a atender solo a vehículos de carga, dejando fuera la atención de turistas.

Si bien según trabaiadores del lugar se han detectado por lo bajo 15 contagios, la cifra oficial anunciada por la autoridad sanitaria es de 9 contagios y no tendrían relación con el exterior.

"El jueves nos entera-



mos de que habían 6 funcionarios de la PDI, en Aduanas arrojaron positivo dos funcionarios y dos contactos estrechos. Luego, en la PDI arrojaron tres funcionarios positivos y también dos funcionarios del SAG. Hoy día (ayer) solamente hubo 9 funcionarios que se fueron en cuarentena, tanto preventiva como casos confirmados", indicó Gabriel García, dirigente de Anfach Los Andes y funcionario de Los Libertadores.

Mauricio Soudre, presidente nacional de la Anfach, anunció paralización en Los Libertadores y un estado de movilización ante el descontento por las medidas impuestas por el Gobierno, cuyas autoridades comunicaron que por este sábado la frontera atenderá solo a camiones y no a turistas.

"Las políticas adoptadas por la Seremía v las autoridades de Gobierno no han tenido la sapiencia necesaria para precaver esta situación. No es posible que por abrir el comercio, por dinamizar la Quinta Región, se pueda

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida



PIDEN PROTOCOLOS MÁS EXIGENTES EN EL PASO.

SEIS CONTAGIADOS SON DE LA PDI

Desde la PDI, en tanto, confirmaron que hasta el momento se tiene conocimiento que seis de los contagiados son funcionarios policiales. "Se adoptaron las medidas necesarias para seguir cumpliendo la labor migratoria de la PDI en este paso fronterizo", dijo la institución.

causar impacto directo en la salud de la población", cuestionó el dirigente.

Pese a que la información del brote COVID se supo a eso de mediodía, fue cerca de las 18.00 horas de aver que se tuvo el primer pronunciamiento oficial de Gobierno. El primero en salir al paso fue el delegado provincial (S) de Los Andes, Humberto Lepe, quien señaló que 'se ha decidido, para poder ordenar el tema de carga tanto de ingreso como de salida, por mañana (hoy), día sábado, no controlar autos ni buses. Por lo tanto, el llamado es que este sábado no se acerquen a los libertadores vehículos particulares porque no va a haber paso por la frontera de personas, solo de carga"

Por su parte, el seremi de Salud, Georg Hüber dijo que "hay dos casos confirmados de Sarcov-2 al interior del complejo Los Libertadores. Según la investigación epidemiológica se trataría de un brote con origen en funcionarios del complejo, sin nexo con el exterior"

La autoridad sanitaria agregó que "todos se encuentran en buen estado de salud, notificados y aislados. Durante la jornada de hoy (ayer) se realizó un operativo masivo a todos los funcionarios de las instituciones involucradas que se encuentran cumpliendo diferentes labores con la finalidad de pesquisar casos aislados y asintomáticos y así cortar la cadena de transmisión". O